大崎市立東大崎小学校 学校だより 第9号

2019年11月20日

青葉の子

<学校教育目標>

夢と志をもち 心豊かで 主体的に学ぶ 児童の育成

しっかり寝ル きちんと食べル よく遊ブ で健やかに伸びル

たてわり活動で思いやりの心を・・・

11月11日(月),「たてわりつくって遊ぼう会」と「たてわり給食」を実施しました。事前に各班の5,6年生がつくって遊ぶおもちゃを考え,試作をしながら楽しめるおもちゃを選定し、当日を迎えました。この日は、下学年の子どもたちが、上学年に教えられながらおもちゃを

つくって遊ぶことができました。できあがったおもちゃを大切に家に 持って帰る子どもたちの姿が見られました。

その後、たてわり給食を行いました。上学年の子は下学年の子どもたちにやさしく接し、必要に応じて手助けをしながら給食を食べる姿に、改めて異学年での活動のよさを感じました。全校児童の顔と名前が一致するこの地域ならではのよさを、今後も大切にしながら活動を進めていきたいと思います。



図書まつり週間(11月は読書月間)

11月は読書月間として読書活動の推進を全校で呼び掛けてきましたが、その啓発活動の一つとして、11日(月)から15日(金)まで図書委員会が中心となって図書まつりを実施しました。子どもたちの読書感想文の紹介、児童朝会での図書委員による読み聞かせ、先生方のおすすめの本の紹介、多く読んだ子へ手作りしおりのプレゼントなど、工夫しながら取り組んでいました。

読書は豊かな人間形成の基礎を築く時期にとてもよいと言われています。ぜひ心に残ったおす すめの本を子どもたちに紹介していただければと思います。

~お知らせとお願い(確認)~

<学級でのお土産等の配布について>

・学級の子どもたちにお土産等を配りたいというご家庭もあるかと思います。しかし、金銭的な負担が発生すること、食べ物等は仮に焼き菓子等であってもアレルギーの関係から事故につながる可能性があること等の理由から、昨年度より学級でのお土産、食べ物等の配布はご遠慮いただいています。昨今の事情をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。

<朝の登校時刻について>

・これから冬を迎え、朝の寒さが厳しくなってきます。以前からもお願いしておりますが、児 童の登校時刻については、午前7時30分以降に学校に到着するようにお願いします。

<エアコン工事が始まります>

・11月21日(木)から約1か月間,エアコン設置工事が行われます。1教室ずつ順に工事を行います。そのため、児童会室に移動して学習する日もあります。また、校舎南側の駐車場は西側半分ほどを工事関係で使用しますので、立ち入らないようご注意ください。

12月の行事予定

12月 3日(火) 学習参観, PTA講演会, 学級懇談会

(全学年5校時限, その後親子でPTA講演会)

4日(水) 講話朝会,委員会活動

5日(木) 読み聞かせの会(7)(最終回)

11日(水) 音楽朝会(2年発表)

16日(月) 集金日

16日(月)~19日(木) 学期末大掃除期間

18日(水) 児童朝会(給食委員会担当)

23日(月) 第2学期終業式(<u>**弁当の日**</u>・14時40分下校)

24日(火)~1月7日(火) 冬季休業日

~~~学校短信~~~



◆10月18日(金),25日(金) 秋の園芸活動

秋の園芸活動で校門前と玄関前の花壇を中心にパンジー、ビオラを植えました。これから寒くなる時期で閑散とした風景となりがちですが、とてもきれいに植えることができました。寒さに負けずきれいな花を咲かせ続けるパンジーやビオラのように、子どもたちにもたくましくこの冬を乗り切ってほしいと思います。

◆10月29日(火) 3, 4年東北財務局出前講座

今年度も、金銭教育、消費者教育の一環として、東北財務局による 出前講座に取り組みました。決まったお金で、目的に応じてどのよう に買い物を進めるか、グループで話合いながらお金の使い方を考える ことができました。賢い消費者となるためにはさまざまな情報を総合 的に考えて判断する大切さを学びました。



◆10月30日(水) 校内持久走記録会

さわやかな秋晴れの下、全校で持久走に取り組みました。これまでの練習で得た自分の記録をもとに目標タイムを設定し、自己ベストを目指して一人一人が全力を出し切って頑張る姿が見られました。当日は多くの地域の皆様、保護者の皆様にご覧いただき、たくさんのお励ましをいただきましてありがとうございました。





◆11月7日(木) 国際交流会

毎年実施している国際交流会ですが、今年度は6か国7名の留学生の方々にお出でいただき、交流を深めました。それぞれの国の言葉や文化などを分かりやすく教えていただき、世界の国々の様子について知ることができました。子どもたちから進んで質問をしたり、話し掛けたりする場面も多く見られました。

◆11月14日(木) イリナミュージカル公演「海月気球」

ミュージカルの公演を鑑賞しました。公演の前にワークショップを行い、学年に応じてミュージカルに出演したり、演出効果を行ったりしました。台詞をはっきり話すこと、動作を大きく行うことで、表現の幅が広がることを感じ取ることができたようです。

